

La République du Centre, 30 janvier 2015

SÉNAT ■ Jean-Pierre Sueur défend le bicaméralisme

Le documentaire de *France 3* consacré au Sénat a fait bondir Jean-Pierre Sueur, le sénateur PS du Loiret. Hier, en séance publique, il a vigoureusement défendu le bicaméralisme, estimant que Claude Bartolone, le président de l'Assemblée nationale, a eu tort d'attaquer le Sénat. « C'est la navette entre les deux chambres qui permet un très bon travail parlementaire. La qualité d'une loi, qui s'appliquera à tous les Français, vient de cette relecture permanente des textes que l'on vote. C'est une garantie démocratique car la loi doit être conforme à l'intérêt général », a défendu le sénateur. ■